

# NEWSPAPER

## Pengurus Golkar Pangkalpinang Gotong Royong Demi Jaga Kebersamaan

Update - [PANGKALPINANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://PANGKALPINANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 9, 2021 - 17:42



PANGKALPINANG (Bangka Belitung) - Untuk menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke-76 mendatang, Dewan Pimpinan Daerah II Partai Golongan Karya (DPD Golkar) Kota Pangkalpinang, menggelar gotong royong bersama para pengurus serta anggota Fraksi Golkar di Kantor DPD II Partai Golkar Kota Pangkalpinang, Sabtu (7/8/2021).

Kegiatan itu disambut antusias para kader dan Srikandi Partai Golkar dengan turut serta membersihkan merapikan lingkungan kantor.

Dalam keterangannya, Plt Ketua DPD Golkar Kota Pangkalpinang, Ferdi L Manurung, SE mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dari pagi hingga siang hari.

"Hari ini kita melakukan gotong royong bersama para kader dan Srikandi Partai Golkar serta para anggota Fraksi Partai Golkar Kota Pangkalpinang di lingkungan DPD Golkar Kota Pangkalpinang yang di mulai dari jam 8 pagi," katanya.

Dengan semangat gotong royong menurutnya, membuat kantor DPD Golkar Kota Pangkalpinang dalam hitungan jam menjadi bersih dan rapi.

"Setelah kita bersih-bersih, kita lanjutkan dengan makan siang bersama dengan hidangan sederhana tetapi kita tetap menikmati bersama," imbuh Ferdi.

Plt Sekretaris DPD Golkar Kota Pangkalpinang, Brham Pranata, SE yang juga Ketua Angkatan Muda Partai Golkar (AMPG) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung (Babel) menambahkan, untuk menyambut HUT RI ke 76 harus dimulai dengan kebersamaan. Seperti para pejuang ketika merebut kemerdekaan Indonesia juga dengan kebersamaan.

"Kami lakukan kegiatan gotong royong ini sebagai bentuk awal dari semangat 45 dengan menjaga kebersihan lingkungan dan selalu menjaga silaturahmi antar kader Partai Golkar Kota Pangkalpinang," ungkapnya.

Bram menginginkan, kegiatan seperti itu kedepan terus dilakukan agar pengurus DPD Golkar Kota Pangkalpinang menjadi organisasi partai yang semakin eksis dan mendapat tempat di hati masyarakat. (Rikky Fermana)